

HUCHON2010

Monsieur Marc ARAZI
Délégué régional IDF de Priartem
5 cours de la Ferme Saint-Lazare
75010 Paris

Paris, le 02 février 2010

Monsieur le Délégué régional,

J'ai bien reçu votre questionnaire et je vous en remercie.

Question 1 : La Région Ile-de-France est comme la Région Auvergne fermement opposée à l'installation d'antenne sur les lycées.

Question 2 : La Région Ile-de-France n'a pas de compétence vis-à-vis des opérateurs. Néanmoins, je m'engage à strictement respecter le principe de précaution.

Question 3 : Je m'engage à respecter la norme qui sera mise en place au niveau national et qui fait encore l'objet d'une réflexion d'un groupe d'étude.

Question 4 : Il n'est pas de la compétence de la Région d'interdire les portables au sein des établissements. En revanche, il est de notre devoir d'alerter les lycéens et plus généralement les jeunes franciliens sur les dangers liés au bruit.

95 rue Falguière
75015 Paris
Tel. 01 44 38 02 15
Fax. 01 44 38 90 73
contact@huchon2010.fr

www.huchon2010.fr

HUCHON2010 - LA GAUCHE POUR L'ILE-DE-FRANCE



C'est la raison pour laquelle la culture du bruit irrigue aujourd'hui l'ensemble de nos politiques. C'est même devenu pour la Région Ile-de-France un axe transversal essentiel aussi bien pour nos politiques relatives aux transports que pour celles relatives aux lycées - je pense ainsi au soutien aux démarches HQE dans leur construction et au lancement d'une grande campagne pilote de sensibilisation au bruit au sein de 20 lycées franciliens- ou encore pour nos politiques relatives à la santé environnementale comme l'illustre la récente étude « bruit et santé » que nous avons lancée avec Bruitparif sur les impacts sanitaires des nuisances sonores. Pour appuyer nos démarches de santé environnementale, nous lancerons enfin un plan régional Santé / Environnement dont l'objet sera de traiter des risques sanitaires, de la qualité de l'air, de l'eau, du bruit, des produits chimiques, de la diversité des polluants, des rayonnements, des pollutions ...

Question 5 : La Région Ile-de-France a fait le choix de privilégier le développement des réseaux en fibre optique et le câblage des établissements d'enseignement. En cas d'installations wifi, nous mentionnerons les zones où il sera présent.

Je vous prie de croire, Monsieur le Délégué, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs

Jean-Paul HUCHON

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized initials and a surname, likely 'JPH' for Jean-Paul Huchon.